

**Ladenburg:** bükom spendet 2500 Euro für Kindergärten

## Geld erfüllt Kinderwünsche

Die Kinder des Anne-Frank-Kindergartens sind schon vor Weihnachten reich beschenkt worden. Thomas Frenke, Geschäftsführer der Firma bükom, überreichte dem Kindergarten eine Spende in Höhe von 2 500 Euro. „Wir fühlen uns wie im Schlafaffenland“, freute sich Angelika Gelle, die Leiterin der Einrichtung.

In diesem Jahr hatten sich Geschäftsführer Frenke und Holger Vier von der Firma bükom Systemhaus GmbH aus Ladenburg dazu entschieden, auf die Kundengeschenke zu verzichten und das dafür vorgesehene Geld den Kindern zur Verfügung zu stellen. „Man weiß, dass Kindergärten finanziell immer eingeschränkt sind“, führte Frenke an. Die Wahl fiel auf den Anne-Frank-Kindergarten, weil der Sohn von Vier hier seit einem Jahr die „Schmetterlingsgruppe“ besucht.

Was mit dem Geld passieren soll, ist auch schon klar: Eine neue Reckstange für den Außenbereich soll angeschafft werden, für die „Bewe-



Thomas Frenke, Geschäftsführer der Firma bükom, überreichte dem Anne-Frank-Kindergarten eine Spende in Höhe von 2 500 Euro.

BILD: BEL

gungsbaustelle“ gibt es neue Elemente, und natürlich durften auch die Kinder ihre Wünsche äußern. Was sie sich wünschen, haben sie in Bildern festgehalten. Große bunte Geschenke wurden da gemalt, aber

auch ein Esel und ein Ochse, denn diese fehlen noch in ihrer Krippe. Am Ende sollen alle mitentscheiden dürfen. Für Gelle ist sicher: „Wir können nun allen Kindern eine Freude machen.“

bel